

| | | | |
|-----|-------------------------------|-------------------------------------|---|
| 053 | UTBM service communication | Belfort Mag | Février 2011 - n°221 |
| | | Actualités - enseignement supérieur | Fusion - UTT - UTF - PRES - Initiative d'excellence |

ACTUALITÉS

Enseignement supérieur

L'UTBM et l'UTT se rapprochent

Les universités de technologie de Belfort-Montbéliard et de Troyes se rapprochent. Depuis l'approbation récente de leurs conseils d'administration, les deux établissements travaillent à définir la nouvelle structure commune attendue pour le début de l'année 2012. Une première étape vers l'Université de France.

L'objectif est de constituer une entité plus visible qui ait l'assise suffisante pour revendiquer la spécificité et la qualité de sa formation face aux établissements internationaux. « *Le rapprochement de nos deux établissements, observe Christian Lermieux, Directeur de l'UTT et administrateur provisoire de l'UTBM, est un premier pas, mais un pas important vers une entité française capable de parler d'égal à égal avec les universités technologiques connues et réputées comme celles*

de Delft, Munich, Copenhague ou Lausanne ».

5000 étudiants

La future structure compterait 5000 étudiants, près de 400 enseignants-chercheurs pour un budget annuel de 80 M€ avec un objectif de 1000 diplômés par an.

Elle conservera les deux sites actuels de Troyes et Belfort-Montbéliard et renforcera les spécialisations au niveau de



la recherche de chaque établissement : l'UTBM dans les domaines énergie et mobilité et l'UTT, en maîtrise des risques. Afin d'aller au bout de cette ambition, il serait important que l'Université de Technologie de Compiègne rejoigne rapidement ce premier cercle. Aujourd'hui, les espoirs sont bons pour que son intégration puisse s'opérer à terme.

Coopération vers l'excellence

Dans cette dynamique d'excellence, l'UTF⁽¹⁾ prendra sa place aux côtés des acteurs du grand Est. Les collaborations avec l'Université de Franche-Comté seront renforcées par la présence de la Bourgogne dans le Pôle Régional de l'Enseignement Supérieur (PRES) récemment créé. Et l'UTF apportera une ouverture avec le PRES de l'Université de Lorraine, à travers un projet sur l'ingénierie des écosystèmes déposé dans le cadre de l'initiative d'excellence lancée par le Ministère.

⁽¹⁾ UTF : Université Technologique de France